# ほっかぼかず

新年あけましておめでとうございます 🎂 今年もよろしくお願い致します!年末年始は元気に楽しく過ごせたでしょうか(\*^-^\*)これから更に気温が下がってきますが、寒さに負けず楽しんでいこうと思います!

今年度も残り3か月。みんなの憧れる年長児と交流する機会を設け、年長児へのイメージ・ワクワク感を持ちながら過ごしていけたらいいなと思っています。

標に向かってみんなで協力する楽しさを知れた子とも

先月号でもお伝えしましたが、今年の子ども会は「楽しんでもらえる子ども会にしよう」という目標を掲げ、その目標を達成するために今日はどんなことを頑張ろうか?と子どもたちと決めてから練習に取り組みました。本番は全員で劇・歌をやりきることができ、終わった時のみんなの目はキラッキラに輝いていて自信に満ち溢れていました。

舞台裏では、「ほら、次出るから立つよ」等と子どもたち同士で劇を作り上げようとする姿もありました。目標を意識して繰り返すうちに、子どもたちの"仲間意識""協力する気持ち"が高まっていったように感じます。一人で頑張るのではなく、同じ役の子や、きりん組の仲間みんなで頑張らないと作れない劇だったからこそ、仲間の大切さ・協力する楽しさを感じられた機会になったのだと思います。

後日、保護者の方にもご協力頂き「お客さんからの感想」を子どもたちに紹介しました。"楽しかった" "感動した" 等というコメントを聞き、ブレーメンの音楽隊とありがとうの花は大成功だった!!と子どもたちも大喜びで、改めて目標を達成する嬉しさや楽しさを感じられたようです。ありがとうございました。

この達成感を忘れず、イキイキわくわくいろんな事へチャレンジしていってほしいですね(^^)

# きみむめもったいない!

この合言葉を使って子どもたちと一緒に、改めてものを大切にすることについて考えています。

### まだつかえるよ!

ちょっとだけ使っておしまい!はどうしてもったいないのかを子どもたちに聞いてみると、お絵描きの紙は「ここにもっと書ける!」等と、まだ使えるポイントに気付けていました。

#### 水を止めてね!

手洗いうがいをすると きに、お水を止めている かな?と、自分自身を振 り返ってみました。

#### 無駄遣い だめ!

鼻水をかむ時のティッシュの使い方を見本を 見せながら改めて確認 したり、テープやティッシュの適量をみんなで確 認しました。

## めざせお皿ピカピカ!

食材は生き物の命をもらっているということ、お皿がピカピカだと少ない水でお皿が洗えることを知りました(^^)

地球が熱くなるとどうなるか知っている?と尋ねると「ペンギンの使う氷が溶けてなくなっちゃう!」「そしたら死んじゃう!」等という意見が出ていました。幼児期からこのようなことに気付けることで、大きくなった時にも、ものを大切にしようという思いを持てるようになります。

毎日の繰り返しだからこそ、当たり前に使っているものを大切にしていけたら素敵ですよね。自分たちの保育園、町、日本、地球、将来に繋がっていることを知っていけたら良いなと思っています。